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過去の議事録

議会映像議会だよりでは、質問と答弁（各30分以内）を要約してお伝えします。
詳しい内容は、会議録を幸田町立図書館で閲覧いただけるほか、
幸田町議会ホームページでも公開しています。
また、議会の映像はYouTubeで配信しています。

町政を問う町政を問う
一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の
考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。
一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の
考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。
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一 般 質 問 事 項一 般 質 問 事 項

一般質問ページをリニューアルしました！一般質問ページをリニューアルしました！

YouTubeでの検索

QRでの検索

YouTubeの検索で
『幸田町議会』と検索

または

カメラで
 QRコードを読み取る

幸田町議会

議会映像を見てみよう！
（YouTubeとは契約関係にないため、配信映像が正常に視聴できないことがあります。）

議会傍聴記・質問議員の顔写真は別撮りしています。

質問者 質　　問 回　　答 頁

廣野　房男
１　森林空間を使ってどんなまちに
２　森林環境贈与税の使い方は
３　森林管理意向調査の結果町はどうするか

１　「緑住文化都市」実現し魅力向上
２　森林サービス産業基本計画などに充てる
３　管理権を取得して森林組合などに相談

10

岩本　知帆
１　終活支援の充実とわかりやすい周知を
２　必要な支援が迅速に提供される体制を
３　社会的孤立防止に向けた取り組みを

１　啓発と効果的な周知方法を検討する
２　利用しやすさを意識した体制を協議する
３　関わりが難しいケース対応を検討必要

野坂　純子 １　アピアランスケアにエピテーゼも対象に
２　授乳室に「搾乳」マークの明示追加を

１　他市町の状況を調査し検討していきたい
２　公共施設に協力と周知を呼びかけていく

11

長谷川　進 １　地球温暖化への対応は
２　元気な高齢化社会に向けた施策は

１　温室効果ガス排出量削減を目指す
２　高齢者に効果的な取組みを考えていく

田境　　毅 １　河川愛護活動の整理を
２　危険な交差点は企業と対策を

１　草焼きに替わる良い方法を模索
２　企業の意見いただき対策進めたい 12

都築　幸夫 １　南海トラフ巨大地震の本町の備えは １　町として独自の力をもってでも備える

丸山千代子
１　新事業で財政破綻する事態が危惧される
２　５歳児健診の実施を
３　障がい者コミュニケーション条例制定を

１　適正な財政運営に努める
２　関係機関と協議を重ね研究したい
３　機運が醸成したら検討 13

藤本　和美 １　香害の周知や啓発方法は
２　牛乳が体質に合わないこどもへの対応は

１　ホームページや学校の会議などで周知
２　牛乳分の給食費減額とデザート代替制度
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